



Bruxelles, le 23 février 2014
140223/01

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Catherine Ashton se rend en Ukraine

M^{me} Catherine Ashton, haute représentante et vice-présidente, se rendra demain en Ukraine. À Kiev, elle devrait rencontrer des personnalités de premier plan et discuter du soutien apporté par l'UE à la recherche d'une solution durable à la crise politique et des mesures visant à stabiliser la situation économique.

Ainsi qu'elle l'a affirmé dans sa déclaration du 22 février, l'UE suit attentivement l'évolution de la situation en Ukraine et demande à toutes les parties de continuer à s'investir dans un dialogue constructif et inclusif qui permettra de dégager une solution durable à la crise, de protéger l'unité et l'intégrité territoriale du pays et de tout mettre en œuvre pour garantir un avenir stable, prospère et démocratique à l'ensemble des citoyens ukrainiens. Le texte intégral de la déclaration peut être consulté à l'adresse suivante:
http://eeas.europa.eu/statements/docs/2014/140222_01_en.pdf

La couverture audiovisuelle sera assurée par Europe by Satellite.

POUR EN SAVOIR PLUS:

Michael Mann +32 498 999 780 - +32 2 584 9780- [@EUEHighRepSpox](mailto:Michael.Mann@eeas.europa.eu)
Maja Kocijancic +32 498 984 425 - +32 2 298 65 70 - [@AshtonSpox_Maja](mailto:Maja.Kocijancic@ec.europa.eu)
Sébastien Brabant +32 460 75 09 98 - Sebastien.Brabant@ec.europa.eu
Eamonn Prendergast +32 460 75 32 93 – Eamonn.Prendergast@ec.europa.eu

Suivez-nous sur Twitter [@eu_eeas](#)
www.facebook.com/EuropeanExternalActionService

www.eeas.europa.eu

FR